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Anfrage: 

Frau Franke 

fragt, warum auf dem Friedhof große Stücke von Rasenflächen behandelt wurden, so 
dass diese Teile jetzt absterben. Was ist dort vorgesehen bzw. warum ist das 
gemacht worden? 

 

 
 
 
Beantwortung: 

Bei einer Vorortkontrolle durch den zuständigen Fachbereich und nach Abstimmung 
mit dem Stadtpflegebetrieb ergibt sich folgender Sachstand: 

1. Der Stadtpflegebetrieb hat die Hauptwege vom Unkrautwuchs befreit und 
eingeebnet. 

2. Eine abgelaufene Grabstelle auf dem Grabfeld wurde einebnet und planiert. 
Auf dieser Fläche wurden zur Rekultivierung Grassamen aufgebracht.  

Es handelt sich hierbei normale Bewirtschaftungsarbeiten. Weitere Veränderungen 
wurden nicht festgestellt und sind auch nicht geplant.  

 
 
 
 
 
René Zok 
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